

Startschuss für die Wurzelkinder

HÖFLEIN | Das Naturerlebnisprojekt Wurzelkinder startete vor Kurzem ins neue Projektjahr. Bei der Auftaktveranstaltung konnten die 14 teilnehmenden Kinder mit ihren Familien verschiedenste Gemüsesorten anbauen. Dafür erhielt jede Familie einen Teil einer Ackerfläche, den sie in Zukunft auch außerhalb des Projektes pflegen kann. Das Gemüse soll dann im Herbst gemeinsam geerntet werden – bis dahin stehen aber noch zahlreiche weitere Treffen der Wurzelkinder an.



Lena und Evelyn Fellbacher arbeiten fleißig auf ihrem Teil des Feldes.



Gabriel Schmied, Christoph und Moritz Artner sowie Gertrud und Luisa Sandriester beim Anbauen von Gemüse.
Fotos: Puchegger